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PRÉSENTATION DES 
CANDIDATURES REÇUES
En janvier de chaque année, la Caisse Desjardins du Plateau-Mont-Royal fait 
un appel de candidatures pour les postes à pourvoir au conseil d’administration 
(CA). Cet appel est basé sur le profil collectif établi par le CA et vise à 
déterminer les compétences et les critères de représentativité des membres 
recherchés afin d’enrichir la composition du conseil.

Pour l’assemblée générale qui aura lieu le mercredi 10 avril 2024, 4 postes sont à pourvoir.
La période de mise en candidatures est terminée.

À l’issue de la période d’appel de candidatures, la Caisse a reçu 11 candidatures éligibles.
Consultez les pages suivantes pour mieux connaître les personnes qui ont soumis leur candidature. Un tableau synthèse des candidatures 
reçues est présenté à la fin du document pour vous permettre de bien voir de quelle façon chaque candidature correspond aux critères 
recherchés par le conseil d’administration. 

Notez que seules les compétences qui répondent à celles recherchées par le CA en 2024 ont été mises en valeur dans ce document.

Cette année, le CA est plus particulièrement à la recherche de membres répondant à ces critères : 

• Éducation

• Comptabilité

•  Technologie de l’information  
(Système, TI, innovation)

Selon le genre pour maintenir  
la parité au sein du conseil

• Femme : 1
• Hommes : 3

Selon les groupes d’âge

• 18 à 34 ans : 1
• 35 à 49 ans : 2
• 50 à 64 ans : 1

Une répartition équilibrée entre des admi-
nistrateurs et administratrices d’expérience 
et des nouvelles candidatures est souhai-
table afin de favoriser une saine continuité 
de la gouvernance de la Caisse.

•  Personnes représentant  
le quartier

•  Personnes représentant  
le secteur communautaire  
ou d’affaires

•  Personnes ayant une expertise 
dans le domaine de l’innovation

•  Une expérience antérieure sur 
un conseil d’administration sera 
considérée comme un atout

COMPÉTENCES DANS 
L’UN OU L’AUTRE DES 
DOMAINES SUIVANTS

REPRÉSENTATIVITÉ 
DES MEMBRES

AUTRES ÉLÉMENTS DE 
REPRÉSENTATIVITÉ
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Cher.es membres de la Caisse du Plateau Mont-Royal,

C'est avec un profond désir de contribuer au développement continu de notre institution que je sollicite un nouveau mandat comme 
administrateur. Au cours des trois dernières années, ma participation active au comité coopération, et plus récemment au comité 
exécutif, a abouti à des réalisations significatives comme un appel à projets de 100 000$ dédié aux jeunes dont je suis particulièrement 
fier. 

En tant que membre du conseil d'administration, j'ai constamment cherché à représenter au mieux les intérêts de nos membres et de 
la communauté. Mon engagement a été focalisé sur la réalisation des projets de la communauté rendue possible grâce à la croissance 
et le bien-être financier de notre Caisse. Mon expérience en tant qu'administrateur, mon parcours professionnel dans le monde 
municipal, et mes implications universitaires m'apportent une vision aiguisée de la gestion organisationnelle et de la gouvernance.

Je suis convaincu que mon bagage d'expériences, mes compétences et ma passion pour une saine gouvernance font de moi un 
administrateur dévoué et compétent. Je m'engage à maintenir une perspective novatrice pour assurer que notre Caisse reste à l'avant-
garde, que les décisions prises soient dans l’intérêt de ses membres et cela, tout en maintenant les retombées positives sur notre 
communauté qui font de Desjardins une institution financière unique. 

En conclusion, je suis particulièrement enthousiaste à l'idée de continuer à représenter les préoccupations des plus jeunes membres. 
J'espère vivement pouvoir compter sur votre soutien lors de la prochaine Assemblée Générale Annuelle.

Cordialement.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Maël  
BUREAU-BLOUIN
Conseiller en recherche

Genre 
Homme

Groupe d'âge  
18-34 ans

Autres éléments  
de représentativité 

• Expérience sur un conseil 
d'administration

• Représentant du secteur 
communautaire et/ou 
communauté d’affaires
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Nommée par les responsables du Crédit Mutuel en France après enquête de probité, puis élue au Conseil de surveillance lors de 
l’Assemblée générale annuelle des sociétaires, j’ai pu pendant trois années mettre mes compétences au service de cette noble 
Institution. 

Le Mandat a consisté pour les trois membres élus, à analyser chaque trimestre les résultats financiers de la Caisse présentés par le 
Directeur, évaluer les risques et examiner ensemble les cas des clients hors normes ou dont les comptes présentent un dysfonctionnement. 
Les réunions sont à huis clos et les participants sont tenus à une stricte confidentialité. En parallèle à cette mission, le Conseil de 
surveillance participe aux réunions du Conseil d’administration des quinze membres élus pour la Caisse de Crédit Mutuel. 

Je vous propose aujourd’hui de mettre cette expérience au service de la Caisse Desjardins. Bien que ces deux Institutions financières 
soient distinctes, elles entretiennent des relations de partenariat professionnel et partagent des valeurs et principes communs. Membres 
toutes deux du réseau international des banques de statut coopératif, elles mettent en avant des valeurs similaires en matière de 
solidarité et de développement durable. Elles appliquent une politique de proximité qui offre des services bancaires de qualité à ses 
membres tout en investissant dans leurs communautés respectives. 

C’est avec un profond respect que je porte à votre Institution qui se distingue par son engagement envers ses membres et sa 
contribution positive à la société, que je serais honorée de mettre également mon expérience de cadre dans la fonction bancaire à 
votre disposition. Au cours de ma carrière, j’ai eu l’opportunité de diriger et développer plusieurs entreprises dans ls secteurs de 
l’immobiliser et du patrimoine. Cette responsabilité a exigé des compétences en leadership, en prise de décisions stratégiques et en 
gestion des risques financiers. Ces challenges permanents m’ont permis de développer une vision stratégique à long terme, le sens 
constant des responsabilités et une capacité à travailler de manière collégiale avec différents partenaires. 

Je vous remercie pour l’attention que vous porterez à ma candidature et reste disponible pour tout complément d’information 
nécessaire.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Laurence  
CARMIGNANO
Rénovatrice en constructions 
domiciliaires

Genre 
Femme

Groupe d'âge  
65 ans et +

Autres éléments  
de représentativité 

• Expérience sur un conseil 
d’administration
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Cadre supérieur et gestionnaire passionné possédant un excellent sens politique et un parcours réussi en matière de direction des 
services à la population, je vous propose ma candidature pour un poste disponible sur le conseil d’administration de la Caisse Desjardins 
du Plateau-Mont-Royal.

Étant un diplômé en administration publique, je poursuis également ma certification en gouvernance de sociétés. Je siège actuellement 
comme administrateur sur le conseil d’administration du Centre de communication santé de la Mauricie et du Centre-du-Québec et je 
viens de compléter un mandat sur le conseil d’administration de la Fédération des coopératives des paramédics du Québec. J’ai pu 
acquérir une solide expertise en gestion des risques et gouvernance au cours des dernières années. 

Ouvrant actuellement comme directeur général d’une coopérative de travailleurs, le mouvement coopératif est primordial pour moi et 
j’ai donc un intérêt marqué pour le conseil d’administration de la Caisse Desjardins du Plateau-Mont-Royal 

Comme vous pourrez le constater à la lecture de mon curriculum vitae, j’ai réalisé avec grand succès au cours des dernières années une 
série de mandats et projets spéciaux en lien direct avec les besoins du conseil d’administration de la Caisse Desjardins du Plateau-
Mont-Royal :

- Gouvernance efficace d’une coopérative de travailleurs et des bénéfices aux membres

- Implantation de processus pour la gestion des risques

- Gestion optimale des ressources humaines, matérielles, financières et informationnelles

- Vigie des meilleures pratiques et mise en place de programmes d’amélioration continue

Mon cheminement de carrière au sein de différentes sociétés me confère également comme atouts certains une compréhension 
approfondie des besoins institutionnels ainsi qu’une solide expérience en matière de gouvernance et gestion des risques. Combinés à 
mon sens aigu des relations auprès des partenaires, ma capacité d’influence et mes aptitudes organisationnelles, ces antécédents me 
permettront de contribuer pleinement à la gouvernance dans l’intérêt des membres.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Michel  
GARCEAU 
Directeur général

Genre 
Homme

Groupe d'âge  
35-49 ans

Autres éléments  
de représentativité 

• Expérience sur un conseil 
d’administration

• Représentant du secteur 
communautaire et/ou 
communauté d’affaires

Présentation des candidatures | Conseil d’administration - Élections 2024   5



CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Au fil des 20 dernières années j'ai eu le privilège de faire partie des membres du CA de notre caisse pendant 16 ans. Une expérience 
qui m'a permis de m'enrichir sur le plan personnel et celui de citoyen actif de son milieu. Il y a 4 ans, j’ai choisi de laisser ma place à 
d’autres candidatures plus jeunes afin de permettre un nouveau souffle au CA de notre coopérative. Porteur d’une partie de l’histoire 
de nos actions, je considère qu’il est avantageux pour notre institution que je revienne garnir la diversité requise pour une saine gestion 
de notre institution. 

Je suis détenteur d'un BAA en finance avec une spécialité en finance internationale acquise aux États-Unis. Cette formation m'a permis 
d'œuvrer comme Chef de l'administration pour la Banque Royale. 

J'ai aussi fait ma formation d'officier de logistique dans les Forces Armées Canadiennes avant d'être victime de la Purge de la 
communauté LGBTQ des FAC. 

Par la suite, j'ai complété une certification en enseignement et j'ai enseigné la géopolitique, la micro ainsi que la macro-économie 
pendant plus de 35 ans à Montréal. Les dix premières années de carrière à l'école secondaire du quartier, Jeanne-Mance, m’ont permis 
de découvrir toutes les nuances du quartier que j’habite depuis 40 ans. 

Bien que je sois un retraité de l'éducation depuis 2024, je demeure un hôtelier actif depuis 20 dans le quartier. 

J'ai des compétences en droit puisque j'ai été major de promotion lors de mon baccalauréat en droit. 

Ayant fait mes études dans les trois Amériques, je parle couramment le français, l'anglais et l'espagnol. 

J'ai été impliqué dans la vie associative du quartier à titre de fondateur de l'Association des résidants et résidantes du Plateau-Mont-
Royal ainsi que sur plusieurs comités citoyens de l'arrondissement. Je conserve un souvenir précieux d'avoir été l'organisateur de 
plusieurs fêtes de quartier afin de nourrir le vivre ensemble et l'implication citoyenne. 

Après une pause de 4 ans, j'aimerais pouvoir travailler avec la nouvelle équipe de dirigeants de la meilleure caisse du Mouvement et 
retrouver les gestionnaires exceptionnels qui donnent un sens à notre engagement dans notre coopérative.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

André-Bernard   
GUÉVIN
Retraité et hôtelier

Genre 
Homme

Groupe d'âge  
50-64 ans

Compétences 
recherchées en 2024
• Éducation

Autres éléments  
de représentativité 
• Représentant du quartier
• Expérience sur un conseil 

d’administration
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

C’est avec grand plaisir que je dépose ma candidature pour devenir membre du conseil d’administration de ma caisse du plateau Mont-
Royal. J’aimerais mettre en avant mes expériences professionnelles et personnelles ainsi que mon implication sociale dans mon 
entourage dans le but de contribuer de manière significative au siège du conseil d’administration et de la gestion de son développement.

Fort d’un début de carrière dans l’analytique et le traitement de données au sein d’une agence financière gouvernementale, où j’ai pu 
développer mes compétences d’analyse de problème et d’élaboration de solutions concrètes, je suis convaincu que mes qualifications 
apporteront un atout au sein du conseil d’administration. J’ai eu l’opportunité d’effectuer deux stages chez Revenu Québec qui est 
également mon emploi à temps partiel durant mes études. Cette expérience m’a appris la collaboration en équipe pour la réalisation 
de mandat en développement logiciel, ainsi que l’analyse de processus afin d’élaborer des indicateurs de performance clefs.

Sur le plan personnel le soutien communautaire me tient à cœur, c’est pour cela que je m’implique dans une association d’aide aux 
professions de la Sécurité et des Services d’Urgence. Je soutiens également des clubs étudiants au sein de mon université ÉTS tel que 
le club des Ingénieuses où je m’implique en tant que bénévole ou encore le club de l’AEETS pour l’organisation d’événements sociaux 
entre étudiants. Pour ma part, faire partie de groupes responsables dans un objectif de développement commun est une valeur 
importante que je souhaite enrichir avec ma participation au conseil d’administration.

En conclusion, j’aimerais pouvoir relever le défi de siéger au conseil d’administration tout en complétant mes études d’ingénieur et en 
poursuivant mes implications sociales. Je suis certain que mes expériences personnelles et ma proximité avec ma communauté 
apporteront un atout au sein de notre caisse.

Je suis prêt à consacrer mon temps et mes compétences au service de notre coopérative, dans le but de renforcer sa mission, d'assurer 
sa viabilité à long terme et d'améliorer la vie financière de nos membres en optant pour une approche prudente et durable.

Je vous remercie de prendre en considération ma candidature et me tiens à votre disposition pour répondre à toutes demandes ou 
questions.

Cordialement.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Flavien 
LADIGUE
Étudiant

Genre 
Homme

Groupe d'âge  
18-34 ans

Compétences 
recherchées en 2024
• Technologies de l’information 

Autres éléments  
de représentativité 
• Représentant du quartier
• Représentant du secteur 

communautaire et/ou 
communauté d’affaires
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Je désire renouveler mon mandat en tant qu'administratrice, dans le dessein de poursuivre les initiatives et les projets amorcés en 
collaboration avec mes collègues du conseil d'administration. Je ressens une fierté particulière d'appartenir à une équipe qui s'est 
distinguée par sa clairvoyance et son humanité dans la prise de décisions, toutes orientées vers l'intérêt des 60 000 membres de la 
Caisse du Plateau Mont-Royal.

Au cours des trois dernières années, je me suis investie au sein du conseil d’administration de la caisse et j’ai initié un appel à projet 
majeur pour les jeunes du Plateau. J’ai siégé sur les comités de coopération, d'audit, de déontologie, ainsi que de gouvernance et 
d'éthique. J'assume actuellement la présidence du conseil d'administration et je suis membre du comité exécutif depuis deux ans.

Titulaire d'un doctorat en sciences, j'ai toujours évolué dans des milieux où l'utilisation et la maîtrise des technologies étaient au cœur 
des activités. Mon parcours professionnel atteste de mon engagement en faveur du développement de projets durables et structurants. 
J'ai notamment collaboré au développement du Technoparc de Montréal, participé à la création de plusieurs entreprises et contribué 
à l'essor de l'Institut québécois en intelligence artificielle. Actuellement directrice générale de La rue des Femmes de Montréal, je 
participe à la création du premier institut canadien en santé relationnelle, consacré aux soins, à la recherche, à l'enseignement et à 
l'accompagnement des personnes en situation d'itinérance, il ouvrira ses portes en 2025.

Mon engagement envers des projets de nature coopérative et inclusive se manifeste au sein de la Caisse Desjardins du Plateau, ainsi 
que dans ma participation au groupe de réflexion initié par la Fondation J. A. Bombardier, visant à soutenir l'innovation et la transformation 
des organismes communautaires au Québec.

Mon leadership collaboratif et mobilisateur s'appuie sur des aptitudes relationnelles et communicationnelles solides, un esprit 
synthétique, un sens du travail en équipe et un profond respect pour les valeurs des organisations. On me reconnaît pour ma grande 
ouverture d'esprit, ma créativité et l'impact positif de mon sens de l'humour. C'est avec enthousiasme que je m'engage à collaborer 
avec ceux et celles qui aspirent à faire du Plateau un quartier répondant aux enjeux sociétaux de demain, un quartier auquel je participe 
activement depuis près de 35 ans.

En résumé, les mots clés qui caractérisent ma candidature sont : éducation, innovation, communautaire, et expérience en tant 
qu'administratrice.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Brigitte  
LEBRETON
Directrice générale d'un  
organisme à but non lucratif (OBNL)

Genre 
Femme

Groupe d'âge  
65 ans et +

Autres éléments  
de représentativité 

• Expertise dans le domaine 
de l’innovation

• Expérience sur un conseil 
d'administration

• Représentante du secteur 
communautaire et/ou 
communauté d’affaires
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Chers membres, j’espère que vous allez bien. Je souhaite avec beaucoup de plaisir et d’enthousiasme vous proposer ma candidature 
pour siéger au Conseil d’Administration (CA) de la Caisse du Plateau-Mont-Royal. Je suis membre de la Caisse depuis que je suis tout 
petit et j’aimerais contribuer en bien à notre communauté ainsi qu’à l’avancement propice de celle-ci en lien avec ses valeurs et les 
vôtres qui y sont conjointes.

Je trouve grand plaisir à aider, transmettre le savoir ainsi que ma passion pour l’informatique, peu importe le niveau d’abstraction 
(logiciels de bureautique, programmation débutant ou avancée, etc.) et son domaine d’application. De ce fait, je suis devenu enseignant 
en informatique au Collège Ahuntsic, chargé de cours de temps et autres, et je suis entre autres responsable de la formation des 
étudiants stagiaires en développement logiciel/Web puis de l’infrastructure (systèmes TI) dans une petite compagnie dont je suis le 
co-fondateur. En dehors de cela, j’ai des années d’expérience en développement logiciel et Web, notamment en tant que consultant.

Je suis titulaire d’un Baccalauréat en Informatique de l’Université de Montréal, et en ce mois d’avril 2024 d’une maîtrise en technologie 
de l’information (TI) de l’École de Technologie Supérieure (ÉTS). Mes sujets d’intérêt actuels en informatique sont en lien avec 
l’intelligence artificielle, l’infrastructure, le génie logiciel et l’innovation technologique en milieu d’affaires.

Je me considère comme une personne autodidacte et curieuse de nature, donc je suis persuadé que je pourrai apprendre et contribuer 
jointement dans les domaines extérieurs aux miens et qui seraient cruciaux pour concrétiser des résultats voulus par les membres. En 
ce sens, je fais de la formation continue en gouvernance, finance et particularités légales touchant les TI. Mon profil pourrait ainsi 
s’avérer intéressant, surtout avec le besoin actuel du CA au niveau de compétences en éducation et technologie de l’information.

Il serait un honneur d’avoir votre vote et ainsi contribuer au sein de vos intérêts et aux dossiers qui vous tiennent à cœur.

Merci d’avoir pris le temps de me lire et au plaisir d’échanger avec vous!

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Steve  
LÉVESQUE
Enseignant en informatique

Genre 
Homme

Groupe d'âge  
18-34 ans

Compétences 
recherchées en 2024 

• Éducation
• Technologies de 

l’information 
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Passionnée des affaires, je suis une professionnelle franco-canadienne, membre de la Caisse Desjardins du Plateau-Mont-Royal depuis 
2013. 

Forte d’une expertise reconnue en achats stratégiques, je dirige des équipes de chaînes d’approvisionnement dans le secteur privé. Je 
dédie ma carrière à développer et garantir des chaînes d’approvisionnements durables, responsables et innovantes. Ma formation 
d'ingénieure, couplée à mon expérience professionnelle à développer des stratégies et établir des partenariats avec des parties 
prenantes externes (fournisseurs, institutions, clients - de toutes tailles et de tous secteurs), me positionnent comme une candidate 
prête à rejoindre l’équipe du conseil d'administration de la Caisse Desjardins du Plateau-Mont-Royal.

La mission de la Caisse Populaire du Plateau-Mont-Royal de participer activement à la prospérité financière de ses membres et à la 
qualité de vie du milieu fait totalement écho à mes valeurs professionnelles, que nous partageons : Créativité – Engagement – 
Professionnalisme – Coopération – Intégrité. 

Être un modèle inspirant et durable, un partenaire incontournable engagé à agir concrètement avec et pour ses membres, requiert 
énergie, passion et engagement – qualités que je serai honorée de mettre au service de la Caisse Desjardins du Plateau-Mont-Royal et 
de la communauté qu’elle dessert, en siégeant au sein de son conseil d’administration.

J’ai déjà siégé au sein de plusieurs conseils d’administration d’organismes à but non lucratif et de comités participatifs dans le secteur 
public municipal. Ces expériences seront un atout pour servir une organisation comme celle de la Caisse Desjardins du Plateau-Mont-
Royal. En tant qu'administratrice, j'apporterai des expériences et des compétences complémentaires issues du secteur d’affaires – avec 
l’objectif de veiller aux intérêts des membres, tout en assurant la pérennité de l’organisation dans le respect des encadrements légaux 
et réglementaires.

C'est la raison de mon implication dans notre caisse et j'espère que j'aurai votre soutien et votre confiance. 

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Sophie   
MAURICE
Fondatrice (Sophie Maurice - Conseil. 
Achats. Stratégie. INC.)

Genre 
Femme

Groupe d'âge  
35-49  ans

Autres éléments  
de représentativité 

• Représentante du secteur 
communautaire et/ou 
communauté d’affaires

• Expérience sur un conseil 
d’administration
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

J'aimerais présenter ma candidature afin de pouvoir m'impliquer dans la gouvernance de notre caisse. En effet, je me suis impliqué 
d'abord au sein du CA du CPE qu'ont fréquenté mes enfants pendant un mandat de 2 ans. Par la suite, j'ai participé à la gouvernance 
scolaire. Ainsi, j'ai été membre puis président du Conseil d'établissement de l'école Cardinal-Léger et du Comité de parents du Centre 
de services scolaire de la Pointe-de-l'Île (CSSPI). Présentement, je viens d'entamer mon premier mandant au titre de membre du CA 
du CSSPI.

Par ailleurs, mon expérience professionnelle en tant qu'attaché d'assemblées au sein d'institutions prestigieuses (HEC Montréal et 
Héma-Québec) me permet d'apporter une certaine expértise et un regard avisé en matière de gouvernance. Finalement, je suis titulaire 
d'un bacclauréat en langue française et d'un DESS en administration de l'éducation. 

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Omar   
M’ZIR
Conseiller au secrétariat général

Genre 
Homme

Groupe d'âge  
50-64 ans

Compétences 
recherchées en 2024
• Éducation

Autres éléments  
de représentativité 
• Expérience sur un conseil 

d'administration
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour,

Je me permets de déposer ma candidature au c.a. de la Caisse Plateau Mont-Royal, passionnée par les questions financières et 
convaincue de l’importance du rôle des institutions coopératives dans le développement économique et social, je suis animée par le 
désir de contribuer activement à la gestion stratégique de votre institution. 

Forte mon expérience en affaires, je possède une solide compréhension des enjeux financiers et une connaissance approfondie des 
pratiques et valeurs coopératives. Mon expérience professionnelle m’a permis de développer des compétences en marketing, en 
planification stratégique et gestion financière.

En tant que membre active de la communauté, je suis pleinement consciente de l’impact que peut avoir une CP sur la vie des membres. 
Ma volonté de m’impliquer au C.A. découle de ma conviction profonde quant à l’importance de promouvoir la transparence, l’équité et 
la solidarité au sein de notre communauté.

Je suis convaincue que ma vision stratégique, mon engagement envers les valeurs coopératives et mes compétences professionnelles 
pourraient apporter une bonne contribution à la Caisse du Plateau. Je suis prêt à m’investir pleinement dans cette responsabilité à 
collaborer étroitement avec les autres membres du C.A. et à travailler avec la direction pour assurer la pérennité et la prospérité de 
notre institution.

Je me tiens à votre disposition pour un entretien afin de discuter plus en détail de ma candidature et des idées que je pourrais apporter 
au C.A.

Mes salutations distinguées.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Christine  
POULIN
Consultante en immigration

Genre 
Femme

Groupe d'âge  
50-64 ans

Autres éléments  
de représentativité 

• Représentante du quartier
• Représentante du secteur 

communautaire et/ou 
communauté d’affaires
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CANDIDATURE REÇUE  
pour un poste au conseil d’administration1 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour,

Membre de la Caisse depuis 1984, il me fait plaisir de vous faire parvenir mon C.V. et de vous proposer ma candidature pour devenir 
membre du conseil d’administration de la Caisse du Plateau Mont-Royal.

À la pré-retraite depuis peu, je cherche de nouveaux mandats et des occasions de partager mon expérience auprès des gens de ma 
communauté et votre appel d'offre de candidatures représente une belle opportunité pour moi de vous proposer mes services.

Bachelier en administration des affaires, je travaille depuis près d'une trentaine d’années dans le milieu culturel comme responsable des 
finances et contrôleur pour plusieurs entreprises culturelles d’envergure notamment La Compagnie Jean Duceppe, O Vertigo Danse, 
La La La Human Steps et Le Groupe de la Veillée (Théâtre Prospero). Je me suis occupé principalement de tout l’aspect financier et 
administratif de ces compagnies. J'ai une solide expérience, entres autres, dans la production de budgets de fonctionnement et de 
projets artistiques, dans la préparation des états financiers complets, incluant le dossier de vérification et dans la rédaction de demandes 
et de rapports de subventions. 

En tant que membre ou invité, j'ai siégé sur chacun des conseils d'administration des compagnies culturelles qui m'ont embauché 
depuis toutes ces années. Je connais bien le fonctionnement de ces réunions car je m'occupais souvent des tâches de secrétariat qui 
y étaient reliées: convocations aux réunions du CA et l'AGA, établir l’ordre du jour, rédiger les procès-verbaux etc...

Bilingue, rigoureux et efficace, j'ai eu à développer un grand sens d'initiative et d'analyse afin de répondre aux exigences de mes 
employeurs précédents. J'ai beaucoup de facilité à travailler en équipe et je crois que mes qualités personnelles jumelées à mon 
expérience, font de moi je crois, un très bon candidat pour ce poste. Je serais vraiment enchanté de contribuer à l’essor de la Caisse 
du Plateau Mont-Royal en occupant ce poste qui m'intéresse particulièrement.

1  Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et 
est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n’a été faite par 
la Caisse concernant la véracité des informations 

Jacques  
VECERINA
Directeur administratif dans  
le domaine culturel

Genre 
Homme

Groupe d'âge  
50-64 ans

Autres éléments  
de représentativité 

• Représentant du quartier 
• Représentant du secteur 

communautaire et/ou 
communauté d’affaires

• Expérience sur un conseil 
d’administration
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TABLEAU SYNTHÈSE   
des candidatures reçues pour un  
poste au conseil d’administration 

Profil collectif du CA
Critères recherchés
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es Compétences recherchées en 2024 Nombre recherché

Éducation

Comptabilité 

Technologies de l'information (Système, TI, 
innovation)
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Genre Nombre recherché

Hommes 3

Femme 1

Autre identité de genre ou préfère ne pas 
répondre

Groupes d'âge Nombre recherché

18-34 ans 1

35-49 ans 2

50-64 ans 1

65 ans et +

Diversité ethnoculturelle Nombre recherché
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Autres critères Nombre recherché

Représentant du quartier

Représentant du secteur communautaire et/ou 
d'affaires

Expertise dans le domaine de l'innovation

Expérience antérieure sur un conseil 
d'administration

Continuité à la gouvernance

Ces personnes sont actuellement membres du 
CA de la caisse


